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В селе Бакряж 
впервые оборудовали 
спортплощадку
В Бакряже Ачитского района открыли новую спортивную площадку 
у местного клуба. Оборудование для нее было закуплено на деньги, 
выделенные муниципалитету из резервного фонда областного 
правительства после обращения депутата Заксобрания Михаила 
КОПЫТОВА. 

На площадке поставили детский игровой комплекс, уличные 
тренажеры, воркаут-турники. Технику для установки выделило сельское 
предприятие СПК «Бакряжский», с монтажом помогли сами сельчане.  

Новая спортплощадка – долгожданный объект для жителей Бакряжа. 
Подобных площадок здесь никогда не было. Теперь у местного населения 
есть территория, где они могут гулять на свежем воздухе, заниматься 
спортом, проводить время с пользой для здоровья, отметил глава Ачитского 
городского округа Дмитрий Верзаков.  

В Красноуфимске появится 
первый в области приют 
для кошек
По инициативе главы Красноуфимска Михаила КОНЕВА в следующем 
году планируется открыть на территории города приют для кошек. 
Красноуфимск станет первопроходцем в Свердловской области, ведь 
в регионе нет муниципальных приютов для котов.

Как сообщает местное издание «Красноуфимск онлайн», сейчас отдел 
благоустройства и экологии городской администрации ищет помещение, 
площадь которого должна составлять 50-70 квадратных метров, чтобы 
можно было содержать там 20-30 кошек, устроить кухню, ветеринарный 
кабинет и т.д. Как вариант рассматривается здание, расположенное 
около приюта для собак. Готовится техническое задание по обращению 
с бездомными кошками.

Работа с кошками будет проходить по той же схеме, что и с 
собаками. Ею будет заниматься предположительно та же организация – 
Центр координации деятельности по охране окружающей среды ГО 
Красноуфимск. По заявкам, поданным через ЕДДС, животных будут 
отлавливать. Они проходят стерилизацию, вакцинацию, лечение. Далее 
начинается их пристройство или выпуск в естественную среду обитания. 
Конечно, упор будет делаться на обретении животными новых хозяев.

В отделе отмечают, что работа приюта за 1-2 года сможет избавить 
город от бездомных кошек. Но это произойдет при условии, что 
красноуфимцы перестанут выбрасывать животных на улицу, не будут 
выпускать их на самовыгул и позаботятся о стерилизации.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Красноуфимском районе заменили  
более 10 км сетей к отопительному сезону

С новыми сетями и котельными за отопительный сезон можно
не волноваться, говорят жители района
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Юлия БАБУШКИНА

Свыше 100 млн рублей 
затратила администрация 
Красноуфимского района 
на замену ветхих участков 
коммунальных сетей 
и строительство новых 
объектов ЖКХ в текущем 
году. Работы прошли сразу 
в 18 сельских населенных 
пунктах. 

Как сообщил «ОГ» глава 
района Олег Ряписов, к отопи-
тельному сезону 2023/2024 уда-
лось заменить ветхие участки 
тепловых сетей в Криулино, 
Юве, Русской Тавре, Натальин-
ске, Новом селе и Саргае. Про-
блемные участки водоснаб-
жения ликвидированы в Рах-
мангулово, Савиново, Марий-
ских ключиках, Верхнем Буга-
лыше и других сельских насе-
ленных пунктах. Общая протя-

женность обновленных участ-
ков составила более 10 кило-
метров, стоимость работ – поч-
ти 28 млн рублей.  

В Приданниково до конца 
текущего года введут в эксплу-
атацию новую блочно-модуль-
ную котельную, средства на ее 
строительство в сумме 135 млн 
рублей были выделены из об-
ластного и местного бюджетов. 
Кроме того, в селе уже смонти-
ровали новую водонапорную 
башню. В Крылово и Сарсах-2 
заработали современные мо-
бильные тепловые пункты. В 
Саране и Соколином Камне 
выполнен ремонт крыши и пе-
рекрытий водонапорной баш-
ни, в Русском Усть-Маше заме-
нили котел и дымовую трубу 
на местном тепло пункте. 

– Коммунальную инфра-
структуру обновляем ежегод-
но, так как это позволяет со-
кращать количество нештат-

ных ситуаций на объектах 
ЖКХ, и жители получают бо-
лее качественные услуги. Насе-
ленных пунктов в районе мно-
го, протяженность сетей боль-
шая и они изношены, поэтому 
решаем задачу поэтапно, исхо-
дя из финансовых возможно-
стей, – говорит Олег Ряписов. 

Нынче Красноуфимский 
район включили в региональ-
ную программу модерниза-
ции систем коммунальной ин-
фраструктуры на 2023-2027 го-
ды. В ее рамках район получил 
8,5 млн рублей на капремонт 
сетей холодного водоснабже-
ния протяженностью 3,2 км в 
Юве. На 2024 года запланиро-
ван кап ремонт сетей холодно-
го водоснабжения в Рахман-
гулово, Криулино и Нижне-
иргинском, на эти цели будет 
выделено 17,2 млн рублей.  

300 лет не срок
В Полевском восстанавливают уникальную плотину

Плотина является стратегическим объектом, и фотосъемка ее ремонта требует специального разрешения.  
Строители укрепляют береговую линию вблизи сооружения
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Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, 

Юлия БАБУШКИНА

В Полевском второй год 
капитально ремонтируют 
плотину на реке Полевой. 
Гидротехническое 
сооружение с 300-летней 
историей обеспечивает город 
водой, а также выполняет 
противопожарную задачу. 
Стоимость проекта – более 
170 млн рублей. В 2024 году 
восстановительные работы 
планируется завершить. 

Плотину на реке Полевой 
начали эксплуатировать в 1724 
году, а последний раз ремонти-
ровали в 1981 году. Как сообща-
ет портал «ПроПолевской», с не-
давнего времени из-за сильно-
го износа элементы ограждения 
ГТС начали крениться, разруши-

лось крепление верхового отко-
са и дамбы, водопропускное обо-
рудование стало «барахлить». 
Возник серьезный риск проры-
ва плотины и подтопления горо-
да. Специалисты даже просчита-
ли возможный ущерб – 800 млн 
рублей минимум. 

Чтобы исключить ЧС, адми-
нистрация Полевского совмест-
но с областным министерством 
природных ресурсов и экологии 
подготовили проектно-смет-
ную документацию на капи-
тальный ремонт ГТС. В 2022 го-
ду на объект зашли подрядчики. 

На сегодняшний день они 
уже вмонтировали 40 свай на 
глубину до 10 метров, чтобы 
укрепить основание плотины, 
и герметизировали старый дон-
ный водоспуск.

– Сейчас делаем ремонт под-
порных стен водосброса, демон-

тируем пазовые конструкции 
аварийных затворов. Уже нача-
ты работы по ремонту быстро-
тока и перепадов. Также выпол-
няются работы по укреплению 
верхового откоса берегоукре-
пления и верхового откоса са-
мой плотины, – говорит прораб 
подрядной организации Егор 

Шумков. 

В зимний период строите-
ли будут работать внутри ГТС – 
ремонтировать подъемные ме-
ханизмы и оборудование. На 
2024 год останутся только рабо-
ты по благоустройству. Вдоль 
водо хранилища рядом с плоти-
ной проложат асфальтирован-
ный тротуар шириной четыре 
метра, установят новое огражде-
ние и бордюры, и озеленят тер-
риторию.


